

ZOOM SUR...

Inauguration du master en technologies numériques à Genève

Le nouveau *master d'études avancées* a fait l'objet d'une journée de présentation à la clinique universitaire de médecine dentaire suisse.

L'inauguration du MAS (*master d'études avancées*) en technologies dentaires numériques a eu lieu

le 10 février dans l'enceinte de la clinique universitaire de médecine dentaire de Genève.

La journée s'est articulée autour de conférences magistrales dans le grand amphithéâtre de la faculté et de la visite des locaux de la clinique universitaire. La matinée s'est ouverte par la présentation de la journée et du *master* par les deux directeurs, les Prs Ivo Krejci et Irena Sailer.

Nous avons ensuite assisté aux deux conférences sur l'histoire avec un grand « h » de la dentisterie digitale par les deux pères de l'informatique dans le monde dentaire. Tout d'abord le Pr François Duret, par lequel tout a commencé. Dès 1970, il met en place ce qui allait bouleverser 40 ans après notre profession : le flux numérique. En 1973, dans sa thèse sur « L'impression optique », il prophétise ce flux, la caméra d'empreinte optique, le design des prothèses et leur usinage. Dans cette même thèse, de manière prémonitoire, il dessine ce qui deviendra plus tard l'utilisation de l'Internet et du *Cloud*. Puis ce fut au tour du Pr Werner Mörmann de nous décrire l'histoire du Cerec, dont il est l'inventeur.

L'après-midi, trois conférences non cliniques nous ont ouvert les yeux sur le monde dentaire digital. M. Diego Gabathüler, PDG d'Ivoclar Vivadent, nous a éclairés sur les transformations qu'a générées le digital dans le domaine industriel dentaire. Puis Mr Gilbert Achermann, président du conseil d'administration de Straumann, a présenté le statut et l'impact futur de la numérisation dentaire. Enfin, le Pr Markus Gross, chef du département d'informatique, vice-président de la recherche de Walt Disney Company, nous a captivés avec les effets spéciaux grâce au « patient virtuel ».

Paul Azoulay



De gauche à droite : Ivo Krejci, François Duret, Werner Mörmann, Irena Sailer et René Daher.

Journée nationale des assistantes dentaires

La 7^e Journée nationale des assistantes dentaires (JNAD) se tiendra le 2 avril à Paris. Organisée par l'Union fédérale des assistant(e)s dentaires, elle aura pour thème la sécurité sanitaire au cabinet dentaire. Tout au long de la journée, de nombreux ateliers seront proposés aux participants par des partenaires, sociétés de l'industrie dentaire.

Placée sous la présidence du Dr Roland Zeitoun, responsable scientifique, la matinée de conférences s'ouvrira sur le thème de l'assistant dentaire en prévention, présenté par Marie-Élodie Belot. Après la visite de l'exposition, Christel Lambeau décrira son quotidien d'assistante dentaire en Belgique. Un cabinet pour les handicapés sera le thème de la conférence donnée ensuite par le Dr Pauline Chardron Mazière.

Sous la présidence de séance du Dr Paul Azoulay, le risque infectieux sera abordé en début d'après-midi par Patricia Mangion et le Dr Jean-Paul Mangion. Puis la parole sera donnée à cinq partenaires exposants pour des présentations suivies de questions. La journée s'achèvera par le thème du statut et du diplôme des assistants dentaires.

8 h 30 à 18 h.

Salons de l'Aveyron, Paris.
Rens. : www.jnad-paris.fr